
黒 石
市民倶楽部

三 上 廣 大

２
新 自 民 ・
公明クラブ

３

工 藤 俊 広

令和２年第３回黒石市議会定例会一般質問通告表

通告
順位

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨

３　避難所運営について

　ア　備品・消耗品の備蓄について

　イ　避難所の感染拡大防止実証検証について

（一問一答方式）

１　小・中学校へのエアコン設置について

２　旧大黒デパート解体に係る入札不落問題に

　　ついて
１

日本共産党

　ア　調査結果と新たな予定価格について

工 藤 禎 子

　イ　再度の入札と今後のスケジュールについ

　　する今後の医療体制と新たな取組について

２　当市の新型コロナウイルス感染症に対する

　　医療体制について

　　　て

１　黒石病院における新型コロナウイルスに対

１　ＰＣＲ検査の実施について

２　インフルエンザ予防接種について

３　旧大黒デパート解体工事について

（一問一答方式）

　ア　アスベスト撤去手法について

　ア　無症状・軽症者の医療体制について

　イ　中等症・重症患者の医療体制について

　ウ　新たな観光振興策について

　ウ　防災会議等における女性の登用について

４　コロナ禍での観光行政について

　ア　宿泊施設・観光施設の現状について

　イ　感染予防対策について

　エ　予定価格と入札額の乖離について

４　津軽伝承工芸館の今後の運営について

４
黒 石
自民クラブ

大 平 陽 子

　　いて

（一括方式）

　イ　設計方針について

　ウ　近隣建物調査について

１　教育行政について

　ア　小・中学校へのエアコンの設置について

（一問一答方式）

２　六郷小学校給食用厨房爆発事故について

　ア　損害賠償請求訴訟の現状について

　イ　市としての今後の方針・見解について

３　閉校となった施設の利活用の進捗状況につ
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６
新 自 民 ・
公明クラブ

黒 石 ナ ナ 子

　　　状況について

今 大 介

　ア　今後の対応について
（一括方式）

１　観光振興と情報発信について
　ア　Ｇｏ Ｔｏ トラベル事業開始後の当市の

（一括方式）

　イ　国内外に向けた観光情報発信について

　　て
　ア　これまでの施策と効果について

５

２　認知症について

１　教育行政について
　ア　スクールバスについて
２　旧大黒デパート解体工事の入札について

黒 石
自民クラブ

　ア　不落になった原因について
　イ　今後の入札について
２　当市の財政について

　イ　今後の施策について
２　新型コロナウイルス禍での観光行政につい
　　て

　ウ　一般社団法人 Ｃｌａｎ ＰＥＯＮＹ 津軽
　　　の活動について

１　新型コロナウイルス対応の経済対策につい

　ア　当市の現状について
　イ　行政の対応について
３　高齢者や児童への虐待の現状について
　ア　高齢者への虐待について
　イ　児童への虐待について
　ウ　子ども家庭総合支援拠点について

　イ　これからのイベントについて
（一問一答方式） 　ウ　インバウンド事業の今後の見通しについ

　ウ　小・中学校のエアコンの設置について
４　閉校になった学校の利用について

１　旧大黒デパート解体工事について

８

　ア　今までのイベントの開催状況について

新 自 民 ・
公明クラブ

中 田 博 文
（一問一答方式）

　ア　財政状況について

　　　て
３　教育行政について
　ア　新型コロナウイルスによる教職員の業務
　　　の増加と影響について
　イ　新型コロナウイルスによる子供たちへの
　　　影響と課題について

７
新 自 民 ・
公明クラブ

大 溝 雅 昭
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